
天女三人行之五：从《零极限》说开去

2010-4-23

 

天云：我这几天在看美国的乔·维泰利和伊贺列卡拉·修·蓝博士写的《零极限》这本书，对我触动很大，
你们看了吗？知道“零极限”是什么意思吗？

天丽：这本书我已经买了，还没来得及看。我感觉这个词的意思就是没有极限，就是无边无际，也就是宇
宙大道。

天玫：这本书我也买了。粗粗翻看了一遍。我想，“零极限”就是“空”的意思吧。

天云：书里的解释是：“零极限”就是回到“零”的状态。在这个状态中，什么都不存在，但什么都有可
能。在零的状态里，没有思想，没有言语，没有行为，没有记忆，没有定式，没有信念，没有任何东西。
一切都只是空无。这个解释让我想起“无为而无不为”这句话。看来人类的意识都是相通的，只是文字表
达不同而已。

天丽：佛教里的空就是无，而老子也讲“无中生有，一生二，二生三，三生万物⋯⋯”

天玫：这就是说，在现实生活中，我们每天要学会删除情绪垃圾，删除负面意念，回归自性，回归内在觉
醒。

天丽：遗憾的是，我们很难做到每天去清理硬盘。常常是把机器拖得不行了，才会去拯救它。

天云：是啊，我们的意念与思想同样如此，我们把太多的贪、嗔、痴放在心中，这些负面的情绪我们不去
清理，也会把我们身体这个机器拖得出现问题。所以我们必须每天都去清理、忏悔、放下，让自己回
到“零”的状态。我们这些学员都走在回归的路上，而那个“零”应该就是我们的“源头”，它与神性相
连，是我们最初的家。我这么理解，不知道对不对？

天丽：我觉得，这个“零”是所有生命的家，因为我们都出于虚无。

天玫：在空灵的状态中，才与神更近，才找得到这个“家”；才找得回这个“家”。

天丽：如果说我们的身体就是宇宙，那么宇宙的根源就在我们的体内。所谓“回家”，就是回到我们被层
层包裹的“真我”状态，而真我即佛，即至高无上者。在空灵的状态下，我们才能感受到真我。从我目前
获得的知识来看，我们每个人都有神根，或者说，每个人都可以成为神。佛教讲：每个人都是沉睡的佛，
每个佛都是醒来的人。所以，当我们说靠近神的时候，我们不仅靠近了乐天大师让我们知道的外在的神，
也靠近了自己的神性真我。

天云：修炼就是唤醒我们内在的佛性，让我们一步步找回那个真我。其实说到底，不断地“清洗——清
洗——”，就是乐天大师一直告诫我们的，要“放下”。唯有放下执着、私心、小我，我们的灵魂才会干
净，也才会回到“零”的状态，即空灵的状态。正如《零极限》这本书中说的：“零是你和神性的住
所⋯⋯所有的祝福——健康、平静——都从那里开始涌出。”

天丽：在我们还不大干净的情况下，天功所侍奉的诸神也能借助宇宙能量带我们进入这种状态。而且一次
次的天魂、天时功修炼班也在帮我们剥掉包裹着真我的层层胎衣，让我们越来越靠近空灵，这是神对我们
的巨大恩赐。

天云：修炼天功让我们找到一条捷径。在参加这些高级修炼班时，我的意识也多次回到了“零”的状态，
那时天目里就会出现各种奇异的图像，阳神还到处飞，真是妙不可言！

遗憾的是，我们不可能每天处于这种状态。为了早日回归自己的神性，我们还要不断地清洗自己的灵魂，
让它变得越来越光洁。《零极限》这本书中提到的“荷欧波诺波诺”疗法，让我看后很受启发。

“荷欧波诺波诺”疗法的创立者是莫娜，一个夏威夷治疗师(Kahuna)，或者也可称之为“秘密的守护者”。
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莫娜帮助人们康复的方式是：通过每个内在的神性（每个人事实上都是神圣造物主的延伸）向神圣造物主
请求援助。“荷欧波诺波诺”是一种释放内心有害能量，坦然接受宇宙最原始的神圣思想、语言、意念及
行为的过程。这种疗法意味着使之正确或改正错误。根据古代夏威夷人的说法，错误是来自被痛苦记忆污
染的思想，这些负面的思想或者说错误会导致人们内在的失衡与病痛，而“荷欧波诺波诺”就是一种释放
这些负面思想能量的方法。

我很早就看过这位神奇夏威夷治疗师的故事，当时没怎么在意。当大师教我们“西王母天爱真言”时，我
细细地品读了《零极限》，才有了很真切的感受。最近练功，我也真诚地配合“西王母天爱真言”的动作
默念：“对不起”、“请原谅”、“我爱你”、 “谢谢”！真的感到有一种特殊的能量在空间和体内涌动，
内心非常平静。

天玫：根据我的理解，这四句话说的就是人要“谦卑、感恩”，要有善念。

天丽：天玫，此话怎讲？

天玫：《零极限》这本书所传达的一个理念就是：之所以产生问题，不是因为他们，而是因为你。为了改
变他们，你必须改变自己。同样，地球上之所以出现海啸、地震等灾难，不是他们的过错，而是每一
个“你”，为了改变“他们”，改变日益恶化的地球环境，人类道德的滑坡，“你”必须改变“自己”。

天云：对，这正是《零极限》书中反复强调的“负百分之百的责任意味着接纳所有事物，甚至所有进入你
生命中的人，以及他们的问题，因为他们的问题就是你的问题，他们就在你的生命之中。所以，如果你对
自己的生命负百分之百的责任，那么你也要全然负责他们所经历的一切。”

不过，我也在想，这是不是说别人种下的因果要我们去负责？这样好像和佛教所讲的因果律相矛盾。或者
说，出现在我们生命中的一些他人的问题，也与我们的前世有关？

天丽：我想，就像大师所讲的集体因果一样，人类犯下的过错，人人都要承担后果。不过这并不意味着我
们要主动把别人所有的负因果背到自己身上，而且我们也不具备这种能力。我们所能做到的，百分之百的
承担起自己所种下的负因果。这样也会让我们周围的人懂得因果，不再一味地抱怨命运不公，他人不对，
不再认为自己可以为所欲为。如果对方听不进去我们的话，我们就可以试着用西王母天爱真言暗地里帮助
他们。通过这种方式，我们会让他们的灵魂慢慢发生改变。当机缘到来的时候，他们就会接近我们，接受
我们所传播的宇宙大师的声音，通过修行逐渐减少负因果，从而改变自己的命运。这样做的人多了，地球
的命运也就随之改变了。

天玫：相信我们的努力肯定能够加速地球母亲的康复。说到这里，我想起来，以前大师要求我们练功前，
要念“和平祈祷词”和“弘一大师悔改箴言”，现在又加上了“西王母天爱真言”。我想，他们是一脉相
承的。

天丽：这就是说，我们要按圣人的标准要求自己，努力悔改，而这四句真言就是帮助我们具体落实悔改的
一把钥匙。

天玫：对不起、请原谅——清洗，忏悔；我爱你——天爱（宇宙的中心就是爱）；谢谢——感恩。

天云：这四句话涵盖了太多的内容，天玫总结得很精辟。我先生曾经在练功状态中接到传感，他说：“当
你与某人发生摩擦或误会时，永远不要去指责和抱怨对方，你要先从自己身上找问题，我哪里没做好，我
哪里做错了，难道都是他的错？我真的做得无懈可击？即使你对，你也要原谅对方，决不能怨恨他。”他
说得很有道理，当你治愈了自己，也就解决了问题。

天玫：有道理的。“西王母天爱真言”虽是很朴素的四句话，却包含着很深刻的道理和奥妙：教会我们学
会内在的觉醒，改变内心，不为外境所转。

天云： “西王母天爱真言”也道出了修炼的真谛。这让我想起日本江本胜博士的《水知道答案》，当人们
对水说“我爱你，我喜欢你”，连看起来无生命的水都结出了美丽的结晶。而当人们说：“我讨厌你，我
不喜欢你”时，水的结晶丑陋不堪。可见，宇宙万物都是一体的，一切的一切都是有生命的。爱和宽容就
是治愈一切伤痛的良药。正如修·蓝博士说的：“当我与神性一起工作时，我潜意识里被转化的记忆也在
万事万物的潜意识里被转化了，不只是人，还有矿物、动物、蔬菜，以及所有可见与不可见的存在。能领
悟到宁静和自由从我开始，是多么奇妙的事啊。”

天丽：按照佛教的理解，每一个害你的人都是助你成功的人，就像秦桧成就岳飞一样。最近，我在看王凤



仪的《化性谈》。按照王善人的说法讲，别人加于我们的磨难，从天道来讲，就是福气。因为当你忍受屈
辱的时候，你的负因果也了掉了。此外，怪罪与埋怨他人就是在收集阴气，而发现别人的优点则是在积聚
阳光。从这个意义上来讲，我们也不要去埋怨。

天玫：是的，“用善心看：日日是好日，时时是好时，人人是好人，事事是好事”。对于挫折苦难不要去
埋怨，米拉日巴大师，假如不经历那么多的肉体、灵魂上的痛苦，很难有这么大的成就。米拉日巴大师对
其亲戚族人，从愤恨到宽容到悲悯，对修炼之人，非常有启示。米拉日巴大师对其有悔意的姑母唱歌加持，
让姑母也成为一个好的佛教徒；他甚至在格西扎甫巴法师指使人下毒后能诚心诚意地忏悔，米拉日巴大师
还为格西扎甫巴法师发愿，让法师决心不造违反佛法之业，终生修行。能这样加持渡人，甚至渡给他一生
带来屈辱痛苦的姑母，加害他的格西扎甫巴法师，让他们成为一个个很好的佛教徒，可以想见米拉日巴大
师已修炼到何种境界了。

天丽：当然了，要爱一个总是在伤害你的人并不容易，这个境界是修出来的。要真诚地对伤害自己的人说出
“我爱你”，还是要在神的帮助下才能做到吧？

天云：要对一个对你伤害极大的人说：“我爱你！”真的不是一件易事，要有非常博大的胸怀。但如果真
的去做了，你会感到灵魂得到了提升。我就有过这样的体验。当我以宽容之心去化解一件令我多年无法释
怀的事时，真有一种如释重负的感觉，内心很轻松，充满了喜悦和平静。

刚才天丽说到王善人的话，让我想到瑜珈教练旷雪梅说的：“正面的思想或情绪带有较高的振动频率，它
能产生高能电磁波，它在我们身体周围形成强有力的磁场，它会吸引到与此震波相同的人、事、物，这就
是我们说的‘好事连连’的道理。反之，负面的情绪，诸如：压力、焦虑、郁闷、愤怒、仇恨、嫉妒，处
在这低频能量中，你所吸引到的也就只能是焦头烂额的事。”

天丽：物以类聚，人以群分，说的就是这个道理吧？

天云：我想应该是吧。这就是“吸引力法则”的道理。

天玫：今天下午外出时，突发奇想：如果全世界的人，都讲“西王母天爱真言”，那这个强大的正能量会
产生怎样的美好振动啊！

天丽：是啊！遗憾的是，自私的人类让这个世界变得这么糟糕。

天玫：一度我也和天丽一样，感觉社会越来越糟糕，人心越来越坏，把自己搞得很郁闷。这是不对
的，“他们的问题就是你的问题，他们就在你的生命之中。”现在，我终于明白，重要的不是去埋怨，去
彷徨，而是去原谅，去行动。

天云：我也有这种发自内心的转变，不过，不是针对社会，而是针对“小我”。我原来比较悲观、沮丧，
把自己的疾病看得很重，很为未来担忧、后怕。修炼之后，特别是接受了天功的理念和乐天大师的教诲，
我的心态越来越好，凡事总能积极面对。把“小我”也看得淡了，每当遇到一些境遇很糟的人，我就发自
内心很悲悯，很同情，然后就在心中祈愿，希望他（她）能好起来。当我将“我”想的越来越少的时候，
我发觉我的身体和我的处境都慢慢开始向好的方向转变了。所以现在，我的内心越来越平静，充满了感恩。
感谢神赐予我慈悲的乐天大师，善良的父母，可爱的学员们，忠厚的丈夫，懂事的孩子⋯⋯

天丽：我这几天也变得平静了许多。我看了几本佛教的书，其中一本就是王善人的讲话。我感觉，在看他
们的书的时候，灵魂是受到触动的，而对他们开放的灵魂，也会接收到他们的正面能量。现在，当我遇到
原来一定会不开心的事的时候，心已经变得异常地平静，也记着不去向人抱怨，如果开始了抱怨，便马上
提醒自己，打住，打住，同时在心里向神道歉，向被我抱怨的人道歉，于是，我受的干扰一下子少了。

不过，我也发现，抱怨已是一种人与人之间的交流习惯，要想丝毫不抱怨，还真难啊！我们很少意识到，
抱怨不仅是徒劳无益，还会为我们招来更多的牢骚和不满。为了督促人们改变这种不良习惯，美国知名牧
师威尔·鲍温发表了自己的著作《不抱怨的世界》，并发起了一个“不抱怨”行动。

作为修行者，我们在遇到不良行为时，自然会想到规劝和改变，但是如果对方一时蒙昧，难以改过，我们
也不要抱怨，更不必为之忧虑，因为他的时机还没到呢。我们的劝诫虽是淡如水，轻如风，却能靠持久的
力量不断改变世界。

天云：我想，我们每个人都要像夏威夷治疗师修·蓝博士一样，先调整自己，然后他人就会随之改变，那
该多好啊！遗憾的是，不是每个人都可以做到这一点。我是看了这本书才明白，其实修·蓝博士是通神的，



也可以说，一切都是神在做。修·蓝博士有通心、天眼、预测功能。他可以和椅子、房子对话，听到他们
的心声；可以看到别人看不到的信息灵；还可以追查到别人的前世。

天丽：其实，说到通神，我觉得这种说法也不完全对，因为他的灵魂本身就具有神性，才会与之相通。天
功中能够与神沟通的修炼者，本身就具有神性的光洁灵魂，只是悟道的层次还大不相同。

天云：也有道理，而普通的人就是因为丧失了这种“神性”，不懂得因果，所以才会对一切都持怀疑的态
度，什么都敢做。所以我们还有一个使命，就是唤醒人们内在的神性，当然也包括自己。

天丽：最近的美国闭关中，天神要求每个修炼者都做菩萨，我想也有这一层道理。只要我们一步步努力修
炼，我们被遮蔽的神性就会重新显示出来。现在，诸神在每次修炼班上都在帮助我们摆脱因果的束缚，回
归神性的自我。

天云：这也就是这本书反复提到的，要清理——清理，我们唯有不断地悔改、放下，每天都从“零”开始，
才能逐渐地向那个真我靠近。

天玫：放下、清理，能帮助我们解决灵魂的“负债”。当我们的翅膀有许许多多的负累时，如何展翅高飞？
当我们的灵魂有太多的物质牵挂时，又如何能上升呢？

天云：对了，你们在用“西王母天爱真言”时，有什么感觉吗？

天玫：哦，那种感觉太棒了！如果配合乐天大师教的动作，效果会更好！

天云：我也感觉太妙了！一种“大我的平静”就会弥漫整个空间，仿佛周边的能量都发生改变了，内心的
感觉就更是妙不可言。

天玫：愉悦、安宁、舒坦，好像从每个细胞一直到天、地都在欢笑。不久前，一个人来隔壁办公室吵，引
来很多人围观。这个人确实是太激动了，认为都是别人的错，旁人的劝说一点也没有效果。虽然他发怒很
威风的样子，我觉得这人暴怒是很可怜的。心里默念了几遍四句天爱真言，几分钟后，他的气就慢慢平息
了。被他指责的工作人员也很平静，并没有通常被骂后那种沮丧的心情。我觉得这几句话真的很灵验。嗯，
我想，既然我听到了他的愤怒，我在这事件中就一定也有责任，我就对他，对所有在场的包括我自己默念：
“对不起，请原谅、我爱你，谢谢！”

天丽：前几天，我也在家里出现摩擦的时候自己一个人做了这个仪式。当我做到“我爱你”的时候，心生
感动，有快要落泪的感觉。当天晚上，事情就平静地过去了。我平静了，家也平静了。

天云：一次，我去热锅里拿食物，一股热气一下子烫到手上，我立即用天爱真言：“对不起、请原谅、我
爱你、谢谢！没事的，不会烫伤的。都是我不好，让你受伤害了⋯⋯”。结果，手一点没事，要在平时，
肯定起泡了，而且会很痛的。

天丽：我还在练功的时候试着对自己的灵魂说“对不起”，用天歌来做，因为过年耽搁了练功，心里非常
过意不去。对我的身体，我也感到很抱歉。多年来，为了做事，不曾好好照顾自己的身体，只是一味地使
用，现在感受到后果了。我们也要常对自己的身体发爱心，并且真的为它考虑，它才会负载我们走完长长
的修炼之路，直到我们爬上喜马拉雅山顶，甚至陪我们一起飞行宇宙。

我感觉，初期的时候，仪式非常重要，它可以带动心念，大概修炼一段时间后就只需动念就可以了。

天云：我今天也遇到一件棘手的事，我先生的单位在急催一份证件，说税务部门急要，如果办不下来，就
要失业。刚过完年，很多单位才陆续上班，证件哪会快速办好。我心里没一点底，就按照“西王母天爱真
言”在心里默念：“对不起”、“请原谅”、“我爱你”、“谢谢”！使大脑处于空灵状态，过了一会儿，
打电话去问办证机关，对方竟说：“证件搞好了，可以来取了！”真是天助我也！那一刻，我心里充满了
感动。

天玫：看似简单的四句话，只要出于一颗真诚的心，便有着无比的力量。你们发现没有，西王母真言源于
夏威夷土著真言：“对不起、请原谅、我爱你、谢谢。”次序与书上的略有不同，为什么？

天丽：我觉得西王母真言这个顺序合逻辑啊！

天云：通俗地理解，比如遇到纠纷或者摩擦，你先说“对不起”，以一颗忏悔的心向对方道歉，请求对方
的原谅，然后真诚地说“我爱你”，将爱心送向对方，然后再以感恩的心说声“谢谢！”，可能问题就圆



满解决了。但必须是发自内心，很真诚的！正如《零极限》这本书中说的，当你做了上述几点，其他的事，
是神来做。

天丽：那么二者是不是只有这个形式上的区别呢？

天云：我觉得“零极限”的方法是很好，但有个前提，必须达到“零”的状态，所以使用的人，要能够很
好地“通神”，否则，很难取得理想的效果。而“西王母天爱真言”是经过神的处理、加持的。如果我们
配合大师传授的四个动作来应用这四句话，就可以先与西王母沟通，进入强大的天功能量场。每当我说这
四句真言时，内心都充满了感动，那种愧疚、悔改、爱心与感恩就会很自然地流露出来，也有一种能量在
周围弥漫的感觉。正如大师说的：“千种给，万种功，通神是第一功！”我觉得“西王母天爱真言”更容
易让人进入神性的状态。

天丽：夏威夷土著真言虽然与神的帮助分不开，但是我们也不要忘记，每个灵魂原本就有神性。当我们真
诚使用这四句话的时候，我们的心是向神开放，也就是达到了开心的状态。在这种状态里，人走出小我，
融入大我，与万物同一，所以，即便没有学习天功，也会用这四句话解决一些现实中的问题，譬如与交通
工具沟通、与远在他乡的人沟通等。但是正如乐天大师讲过的那样，真正大的因果问题是无法用这个办法
解决的，还是要走脱胎换骨的路。

天玫：“西王母天爱真言”是神加持过的，有巨大的能量。今年一月，乐天大师在美国黑山主持闭关修练
时，神把夏威夷土著疗法的四句真言重新处理、加持后，命名为“西王母天爱真言”，下达人间，交给乐
天大师；诸神殷切期望全球的学员据此认真修炼，并把这一真言广传世人，以改造人心。这是神给天功的
礼物，也是给我们学员的使命——改造自己内心，改造他人内心。在修炼天功时，在和平祈祷词之后，加
上四个动作的“西王母天爱真言”，把十字功、天爱功结合进去，清洗过自己后，接着，无论修炼A系列
还是B系列的功法，都有很好的效果。

不过，要想把这四句话广传世人，我觉得，还是要以《零极限》这本书为媒介。因为，没有接触天功的朋
友，比较容易接受“荷欧波诺波诺”疗法，而有基础的人，看看《零极限》、《旷野的声音》等书，对天
功的神传秘法，会有进一步理解。不知道我这样的解释对不对？希望看到我们讨论的朋友，把日常生活中
运用“西王母天爱真言”的体会与学员们分享。也欢迎加入我们的探讨。

 


